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Aos vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, reuniu-se 1 

ordinariamente o Conselho de Administração da Associação Brasileira de 2 

Criadores de Cavalo Quarto de Milha, em primeira convocação, às nove horas, 3 

na plataforma Zoom. Abriu os trabalhos o senhor Carlos Braga, Presidente do 4 

Conselheiro de Administração do biênio 2020/2021, secretariado pela senhora 5 

Karina Bianco, contando com a presença dos senhores Alex Saleta, Bruno José 6 

Ribeiro, Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio, Celso Pontes de Miranda Filho, 7 

Diego Girelli, Edmilson Siqueira Varejão Sobrinho, Fabiano Muniz Falcão, Gilmar 8 

Mandotti Garcia, Haroldo de Araújo Pessoa Sobrinho, Hely Felippe Junior, 9 

Henrique Carvalho de Araújo, Jorge Cury, Luiz Alberto da Silva Düwel, Luiz 10 

Carlos Caromano Junior, Marcelo Barretto de Araújo Sarmento, Marcos 11 

Carvalho Ferreira e Sá, Maria Clara do Amaral Cambrai, Mônica Regina Ribeiro 12 

de Castro Cunha, Newton D’Avila Neto, Paulo Cesar Rebeis Farha, Phillip 13 

Reisinger, Ricardo Batista da Rocha, Rodrigo Costa Henriques, Rodrigo 14 

Loureiro, Rodrigo Rocha Farias, Sergio Ricardo Pulzatto, Thiago Galloro, 15 

Thomas de Mello e Souza, Wilson Vitorio Dosso. Abertos os trabalhos, o 16 

Presidente do Conselho de Administração biênio 2020/2021 declarou instalada 17 

a Reunião Ordinária do Conselho de Administração da Associação Brasileira de 18 

Quarto de Milha (ABQM) para o biênio 2019/2021, convocada em primeira 19 

chamada às 9h, de acordo com o que preceitua o Estatuto Social em seu artigo 20 

43. Verificou-se a existência de quórum, com a palavra, o Presidente do 21 

Conselho de Administração do biênio 2020/2021, senhor Carlos Braga, 22 

agradeceu a presença dos conselheiros e deu por aberta a reunião. Na 23 

sequência, informou que a reunião está sendo gravada. Posteriormente, 24 

submeteu à apreciação a ordem do dia. 25 

 26 

1. Aprovações: 27 

 28 

1.1  Aprovação da Ata da 5ª Reunião Ordinária do Conselho de 29 

Administração de 26/01/2021. 30 

Com a palavra, o presidente do Conselho de Administração, senhor Carlos 31 

Braga, concedeu a fala aos conselheiros para discussão da Ata da 5ª Reunião 32 

Ordinária do Conselho de Administração de 26/01/2021, não havendo 33 

manifestação, colocou em votação. Aprovada por unanimidade. 34 

 35 

 36 

1.1 Aprovação do Balanço e das demonstrações financeiras do ano 37 

de 2020. 38 

 39 

Com a palavra, o gerente financeiro, Vinícius Santos, comunicou que o Balanço 40 

de 2020 foi apreciado e aprovado pelo Conselho Fiscal e a Diretoria Executiva. 41 

Apresentou, ainda, a carta assinada pelos três membros do Conselho Fiscal 42 

aprovando as demonstrações financeiras de 2020. Apresentou a opinião dos 43 

auditores independentes com a aprovação do referido balanço e demonstrações 44 

financeiras com duas ressalvas técnicas. A primeira ressalva refere-se à 45 

contabilização da taxa de fomento, onde a associação adota o regime caixa e a 46 

auditoria pondera seu entendimento de que deveria ser pelo regime de 47 
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competência conforme normas contábies. A associação, entende que a 48 

apropriação de receitas no modelo atual é o que melhor atende suas 49 

necessidades. A segunda ressalva, refere-se à taxa de depreciação do 50 

imobilizado, em que alguns itens utilizados foi a depreciação da taxa fiscal. No 51 

entanto, a auditoria entende que deveria ser feita uma análise um pouco mais 52 

subjetiva para constar no parecer a análise da administração para reavaliação 53 

desses itens e o reajuste dessas taxas mediante a expectativa de usufruto 54 

desses itens. Desse modo, exceto as duas ressalvas, o balanço, conforme carta 55 

da auditora foi aprovada sem outras observações. Com a palavra, o conselheiro 56 

do Conselho Fiscal, senhor Odilon Diniz, salientou que a Diretoria Executiva e 57 

o Conselho Fiscal fizeram uma exigência para que a auditoria externa contratada 58 

em 2020 fosse proativa na análise, com comentários técnicos, espelhando nos 59 

acontecimentos e nas atas das reuniões. Na sequência, o gerente financeiro, 60 

Vinícius Santos, prosseguiu com o comparativo do balanço de 2020 e 2019, em 61 

que passaram de um ativo de R$ 27.616.000 para R$ 37.000.000. Observou que 62 

no ativo circulante é possível constatar um crescimento de R$ 11.000.000 para 63 

R$ 21.000.000 e na rubrica de caixa e equivalentes de caixa houve um 64 

acréscimo de R$ 9.000.000 para R$ 17.000.000. Lembrou-os de que, além de 65 

aplicações de liquidez imediata, há uma parte de aplicação com prazo de 66 

carência, que está na rubrica realizável a longo prazo, a qual está na ordem de 67 

R$ 7.570.000. No passivo, houve um crescimento de R$ 10.000.000 muito 68 

focado no patrimônio líquido, que é o resultado da associação, em que passou 69 

de um patrimônio líquido de R$ 25.000.000 para R$ 34.000.000, em razão do 70 

superavit do exercício de R$ 4.151.000 para R$ 9.140.000. Na sequência, 71 

adentrou no comparativo do Demonstrativo do Resultado do Exercício 2019 e 72 

2020. Enfatizou que, em razão da pandemia, a não realização do Congresso 73 

Nacional e outras despesas também impactadas, a comparação ficou 74 

prejudicada. Nesse viés, houve uma queda na receita de R$ 32.000.000 (2019) 75 

para R$ 28.000.000 (2020). Na análise da receita por tipo, apresentou-se um 76 

crescimento tanto nos sócios quanto no Stud Book. Impactadas não só pela 77 

manutenção das atividades, mas também pela campanha Líquida Fácil já 78 

apresentada no relatório gerencial de fechamento do ano, em que fechou o ano 79 

de 2020 com aproximadamente R$ 4.200.000 capturados por essa campanha. 80 

Continuando, informou que houve uma redução, praticamente de todas as 81 

rubricas, tanto em Stud Book, passando de R$ 2.900.000 para R$ 2.000.000, 82 

quanto também em eventos. No grupo de esportes, houve uma redução no total 83 

dos custos diretos, de R$ 16.000.000 para R$ 11.000.000. Dessa forma, o 84 

resultado operacional passou de R$ 13.700.000 (2019) para R$ 17.000.000 85 

(2020). No grupo de fomentos (taxa de fomentos e nacionalização de animal 86 

importado), passou de um resultado de R$ 1.200.000 (negativo) para R$ 87 

1.400.000 em razão de um grande dispêndio de fomento com a premiação 88 

adicional de fomento aplicada em 2020. E o resultado das despesas 89 

operacionais de R$ 8.000.000 (2019) para R$ 7.000.000 (2020). Dessa forma, 90 

pode-se constatar que as reduções de despesas e outras ações gerenciais 91 

iniciadas em 2020, antes da pandemia, contribuíram para redução das despesas 92 

e para a otimização da operação da associação. Informou que essas são as 93 

principais considerações em relação ao balanço e ficará à disposição para 94 

quaisquer dúvidas. Na sequência, o presidente do Conselho de Administração, 95 
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senhor Carlos Braga, colocou em apreciação dos conselheiros e posteriormente 96 

em votação.  Aprovado por unanimidade o balanço e as demonstrações 97 

financeiras do ano de 2020. 98 

 99 

 100 

1.2  Aprovação do novo endereço da sede da ABQM 101 

Com a palavra, o superintendente, senhor Manuel Rossitto fez um breve 102 

histórico em relação à mudança de sede. Relatou que desde o início da 103 

pandemia não estavam ocupando o parque onde constava a antiga sede. Com 104 

isso, para retornarem a casa precisariam investir em torno de R$ 270.000 para 105 

recuperação do local, além do contrato prever reajuste que estaria próximo de 106 

R$ 23.000. Com isso, foi deliberado, por este conselho, devolver a casa do 107 

parque. Assim, o contrato com a secretaria foi rescindido de forma amigável e o 108 

imóvel foi entregue com os problemas estruturais que surgiram no período, 109 

agradeceram ao governo por esses 30 anos que permaneceram no parque. Na 110 

sequência, inteirou que estão sendo feitas algumas modificações no imóvel de 111 

rua pertencente à ABQM. Sendo assim, buscou-se um imóvel com 112 

características similares e que fossem nas imediações. Contudo, este é um 113 

assunto já deliberado na última reunião pela mudança de endereço e a 114 

concretização do contrato. Apesar de estar em andamento, só foi possível 115 

assinar o contrato após a cidade de São Paulo sair da fase especial previsto pelo 116 

Plano São Paulo. Explicou que o prédio da nova sede é praticamente novo, 117 

moderno e não houve a necessidade de investimento para a mudança. Além 118 

disso, conseguiram readaptar os móveis que estavam no parque de Araçatuba, 119 

atendendo bem a todos os colaboradores. Salientou que a nova sede é de fácil 120 

acesso, com estacionamento e perto do metrô. Comunicou que o valor mensal 121 

do aluguel será de R$ 13.500; condomínio R$ 4.868; IPTU: R$ 2.368. Então, o 122 

valor de locação ficará menor do que a do parque: R$ 20.736. Do valor previsto 123 

orçamentário para mudança, dos R$ 250.000, a previsão é de gastar em torno 124 

de R$ 50.000 com as adaptações e a transferência. Informou que a previsão é 125 

de estar operando na nova sede a partir do dia quatro de maio. Finalizou dizendo 126 

que essa mudança atenderá melhor os colaboradores e todo o associado tanto 127 

em questão de saúde como também de segurança. Com a palavra, o presidente 128 

do Conselho de Administração, Carlos Braga, colocou em discussão. Com a 129 

palavra, o conselheiro Gilmar Garcia indagou qual o prazo de locação 130 

negociado e quando terão o reajuste do valor do aluguel e qual índice será 131 

aplicado. Em resposta, o superintendente Manuel Rossitto esclareceu que o 132 

contrato foi negociado pelo prazo mínimo de 24 meses e o reajuste será anual 133 

com índice apurado no mercado. Com a palavra, o conselheiro Gilmar Garcia 134 

sugeriu que a associação vendesse a casa de rua e investisse em um imóvel 135 

que atendesse as necessidades da ABQM. Em resposta, o superintendente, 136 

Manuel Rossitto disse ser muito importante esse estudo e trabalharão nesse 137 

sentido. Os conselheiros sugeriram ao superintendente Manuel Rossitto uma 138 

pesquisa interna com os funcionários para saber se teriam disponibilidade e 139 

interesse em morar aos arredores da cidade de Sorocaba. Com a palavra, o 140 

conselheiro Paulo Farha alertou averiguar se o índice de reajuste não foi o 141 

IGPM, pois nos últimos meses subiu desproporcional e sugeriu usar os três 142 

outros índices. Em resposta, o superintendente Manuel Rossitto informou que 143 
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analisaram os índices que estão em cima da construção civil, porém averiguará. 144 

Com a palavra, o presidente do Conselho de Administração, Carlos Braga, 145 

colocou em votação a alteração da sede da ABQM. Aprovado por unanimidade.  146 

 147 

1.3  Orçamento – Fechamento Gerencial 148 

Com a palavra, o gerente financeiro Vinícius Santos apresentou o 149 

acompanhamento gerencial do orçamento versus o realizado de janeiro a março 150 

de 2021 e o comparativo com o mesmo período do ano de 2020.  No grupo de 151 

receitas, houve um aumento de 31% nas receitas comparado com 2020 e 152 

comparado com o orçado, um superavit de 39% nas receitas. No grupo de 153 

receitas operacionais, que abrange Stud Book, taxas associativas, entre outros, 154 

um aumento de 31% em contraste com 2020 e um aumento de 35%, com o do 155 

orçamento. Nas receitas específicas, o grupo de Stud Book, teve um aumento 156 

de 24% e 19% na comparação com o orçamento. Nos grupos de despesa, 157 

tiveram um gasto menor de 15% em relação a 2020 e 10% abaixo do orçado. No 158 

grupo de eventos, despesas do grupo de eventos, dispuseram de um gasto maior 159 

de R$ 273.000 comparado com o mesmo período do ano anterior, em razão do 160 

pagamento de impostos de premiações. Salientou que os pagamentos dos 161 

impostos, referente às premiações de dezembro de 2020, foram pagos em 162 

janeiro de 2021. Então, na comparação, existe essa disparidade de dados. No 163 

grupo de fomentos, eventos oficiais também uma diversidade de R$ 237.000, 164 

devido à questão de pagamento de impostos dos prêmios que foram pagos via 165 

carro. No mesmo sentido em que parte desses prêmios foram liquidados em 166 

dezembro e os impostos foram adimplidos em janeiro de 2021. Iniciou-se o caixa 167 

com R$ 25.143.000 e o saldo atual de março é R$ 30.479.000. Um incremento 168 

de R$ 5.335.000, considerando pouco mais de R$ 2.900.000 de cartão de crédito 169 

a receber, o caixa final da associação em março de 2021 é de R$ 33.457.630, 170 

prosseguindo-se com os resultados por operação. No primeiro grupo, o resultado 171 

operacional que abrange as atividades operacionais de Stud Book, sócios, entre 172 

outros, em que passou de um resultado positivo de R$ 2.255.000 de janeiro a 173 

março de 2020 para R$ 4.252.000 de janeiro a março de 2021, então, um 174 

incremento de 31% nas receitas, havendo uma redução de 10% nas despesas. 175 

No grupo de eventos, saíram de um positivo de R$ 182.000 (2020) para menos 176 

R$ 145.000 (2021) e, no grupo de fomentos, saíram de um resultado de R$ 177 

87.000 (2020) para R$ 910.000 (2021). Prosseguiu com o resultado consolidado 178 

de todas essas operações, em que se teve R$ 8.201.000 de receitas totais contra 179 

R$ 6.265.000 no mesmo período de 2020. Nas despesas, obtiveram em 2021 180 

R$ 3.184.000 contra R$ 3.617.000 em 2020. Com isso, estão com o resultado 181 

positivo de R$ 5.017.000 em 2021, 89% a mais comparado com 2020. Na 182 

sequência, apresentaram-se as receitas operacionais. Então, em Stud Book, 183 

24% acima do que foi em 2020; anuidade, 54% a mais do que no mesmo período 184 

do ano anterior. Receitas financeiras como era previsto em orçamento, 185 

obtiveram uma redução de 26%, em razão da Taxa Selic. Revista, 88% a menos, 186 

em virtude devido ao novo modelo de operação da revista aplicado. Assim, no 187 

geral passaram de R$ 6.697.000 de receitas em 2020, um aumento de 31% na 188 

mesma comparação com 2021 no grupo de receitas operacionais. Comunicou 189 

que este ano não realizarão a campanha Líquida Fácil e que no grupo de eventos 190 

tiveram uma receita menor de 24% comparando ao mesmo período do ano 191 
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passado. Explicou que parte dessa receita são de valores parcelados que estão 192 

recebendo. No grupo de fomento, houve um acréscimo de 41% na comparação 193 

com o ano passado e que o aumento mais expressivo foi na nacionalização de 194 

sêmen importado que passou de R$ 751.000 (2020) para R$ 977.000 (2021). 195 

Então, essas são as principais rubricas de receitas. Com a palavra, o conselheiro 196 

Marcos Sá solicitou ao gerente financeiro, Vinícius Santos, para que explanasse 197 

as mudanças com a revista. Em resposta, o gerente financeiro Vinícius Santos 198 

disse que em 2020 foi terceirizada a operação da revista, com isso o faturamento 199 

e as despesas operacionais da revista não são mais feitos pela ABQM. Dessa 200 

forma, a associação tem uma participação no resultado. Entretanto, tiveram 201 

valores faturados em 2019 que foram pagos em 2020. Prosseguiu com o 202 

detalhamento do grupo de Stud Book, em que se teve um aumento de 24% nas 203 

receitas, os principais itens foram transferência de propriedade, um aumento de 204 

28%, chegando a R$ 749.000 até março de 2021, bem como houve como outro 205 

item expressivo o relatório de serviço reprodutor, um aumento de 53% passando 206 

de R$ 393.000 para R$ 603.000; taxa de registro com um aumento positivo de 207 

16%, passando de R$ 637.000 para R$ 736.000 e a transferência de embrião, 208 

um aumento de 15%, de R$ 593.000 para R$ 680.000. Dessa forma, obtiveram 209 

R$ 2.709.000 nas receitas de Stud Book em 2020 para R$ 3.354.000 em 2021. 210 

Além disso, estão acima do orçado em R$ 543.000. Com a palavra, o conselheiro 211 

Wilson Dosso indagou se não poderiam fazer um trabalho preventivo, de 212 

conscientização para que as multas não fossem tão expressivas. Em resposta, 213 

o conselheiro do Conselho Fiscal Odilon Diniz disse que a opinião do 214 

conselheiro Wilson Dosso é idêntica à de todos do Conselho Fiscal e da Diretoria 215 

Executiva. No entanto, o problema reside no fato de que as pessoas erram, não 216 

comunicam e não se pode beneficiar aqueles que fazem errado contra os que 217 

fizeram certo cumprindo o que está estabelecido nas regras. Informou que a 218 

Diretoria Executiva está trabalhando no sentido de comunicar a todos e estimular 219 

o pagamento sem atrasos. Inclusive estão desenvolvendo tecnologia para 220 

melhorar e mapeando os motivos e erros dessas multas. Com a palavra, o 221 

conselheiro Haroldo Pessoa relatou das inúmeras reclamações que já fez com 222 

cobranças de multas indevidas. Sendo assim, indagou ao conselheiro do 223 

Conselho Fiscal Odilon Diniz como é que estão trabalhando nesse mapeamento. 224 

Em resposta, o conselheiro do Conselho Fiscal Odilon Diniz falou que esse 225 

lançamento de multa é gerencial e está sendo feito melhorias de prestação de 226 

serviço dentro do Stud Book. Entretanto, os lançamentos que ele analisa são os 227 

que já foram efetivamente pagos. Com a palavra, o superintendente Manuel 228 

Rossitto disse estão fazendo um trabalho aproximando mais os inspetores, 229 

tentando estar mais perto dos inspetores e entender o que acontece no campo, 230 

como também estão padronizando o sistema. Contudo, desde o início da atual 231 

gestão, é uma determinação expressa que qualquer estorno tem que passar pela 232 

Diretoria Executiva. Sendo assim, verificará e retornará com esses fatos 233 

relatados a este conselho. Com a palavra, o conselheiro Marcos Sá disse que 234 

seria interessante saber o detalhamento das multas, de onde elas provêm.  Na 235 

sequência, enfatizou para que seja trabalhado nisso com muito afinco o 236 

nascimento antecipado dos potros. Em resposta, o superintendente Manuel 237 

Rossitto explicou que essas irregularidades eram tratadas via estatutária, hoje 238 

são encaminhadas para a Diretoria Executiva para aprovação no Código Civil. 239 
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Os maus profissionais e ações irregulares estão sendo levantadas para a tomada 240 

das devidas providências e comunicadas ao conselho dentro do prazo devido. 241 

Inclusive, comunicar também ao conselho de classe desses profissionais. No 242 

entanto, solicitou que essas denúncias sejam registradas para serem apuradas. 243 

Com a palavra, o conselheiro Rodrigo Farias disse que em virtude da pandemia 244 

teve um atraso nas inspeções, sendo assim, solicitou que fosse analisado algum 245 

desconto ou algo que ajudasse o criador nesse momento. Com a palavra, a 246 

conselheira Maria Clara do Amaral Cambrai salientou que deveriam fazer uma 247 

campanha para o esclarecimento do porquê das multas e onde elas são mais 248 

frequentes. Sugeriu que para os nascimentos antecipados deveriam formar uma 249 

comissão e juntamente a um representante do Ministério da Agricultura fazer as 250 

visitas nas fazendas, caso não seja autorizada a visita, os cavalos desse 251 

fazendeiro ficariam suspensos para quaisquer provas. Com a palavra, o 252 

conselheiro Bruno José Ribeiro lembrou que na última reunião falou-se em uma 253 

queda na arrecadação e para ajudar o caixa da associação um reajuste era 254 

necessário e que na apresentação de hoje o Stud Book está com o resultado 255 

positivo. Em resposta, o conselheiro do Conselho Fiscal Odilon Diniz explicou 256 

que o orçamento se baseia em um cenário e em previsões. Diante disso, no 257 

início do ano foram apresentadas as previsões e agora estão mostrando o que 258 

efetivamente aconteceu. Entretanto, no final do semestre é feita uma reavaliação 259 

comparando novamente o previsto com o realizado. Com a palavra, o 260 

conselheiro Bruno José Ribeiro relatou que há vários casos de animais estarem 261 

bloqueados no sistema, em consequência de uma venda não paga, porém as 262 

taxas são debitadas na conta do vendedor e não do comprador. Ou seja, o 263 

vendedor não recebeu pela venda e ainda fica bloqueado por causa de um mau 264 

pagador. Com a palavra, o conselheiro Haroldo Pessoa explanou ser uma regra 265 

e uma normativa do Ministério da Agricultura que a ABQM tem a obrigação de 266 

fazer as vistorias técnicas e mais importante ainda é que a ABQM tome uma 267 

atitude com as falcatruas que existem. Além disso, falou que o CDT está fazendo 268 

um ótimo trabalho, porém os resultados demoram para serem vistos. Com a 269 

palavra, o conselheiro Marcos Sá opinou ser contra a redução das multas, em 270 

virtude dela ser ocasionada por procedimento errado do associado e nas 271 

inspeções, acredita que alguns casos possam ser analisados por essa 272 

impossibilidade do inspetor em consequência da pandemia. Na sequência, o 273 

gerente financeiro Vinícius Santos continuou a apresentação com as despesas 274 

de forma consolidada por grupo. Assim, houve uma redução de 12% nas 275 

despesas de 2021 comparando com 2020, passando de R$ 3.617.000 (2020) 276 

para R$ 3.184.000 (2021). Uma redução em praticamente todos os grupos, 277 

exceto, como já demonstrado em eventos. Prosseguiu com a apresentação do 278 

caixa, em que iniciou o ano com R$ 25.000.000, tiveram entradas que totalizam 279 

R$ 8.800.000 e as saídas de R$ 3.546.000 com saldo final de caixa de R$ 280 

30.479.000. Adicionando cartão de crédito a receber, que são os parcelados, 281 

mais R$ 2.978.000, finalizando o mês de março com um caixa de R$ 33.457.000.  282 

 283 

2. Comunicado da Presidência 284 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Pedrosa 285 

Auricchio, comunicou que mesmo com o agravamento da pandemia, a ABQM 286 

continua firme dentro do seu plano, com as contas em ordem e caminhando 287 
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dentro do previsto. Entretanto, com a curva de ocupação em hospitais 288 

decrescendo precisam do apoio e do envolvimento de todos para que consigam 289 

realizar as provas, com todos os protocolos de segurança, orientando para que 290 

o público não vá às provas e assistam via Internet. Assim, terão todo o cuidado 291 

para que Araçatuba não tenha nenhum problema, nenhum mal-estar ou caso a 292 

mais de ocupação de leito por estarem realizando o Congresso. A premiação 293 

prevista para o Congresso aprovada por este conselho foi de R$ 1.500.000 e a 294 

Diretoria de Esportes e as comissões de modalidades estão trabalhando na 295 

distribuição desse valor. Lembrou que tem previsto em orçamento o valor de R$ 296 

1.700.000 para fomento das provas oficializadas. À medida que vai abrindo essa 297 

possibilidade de realização de provas, é importante lembrar que haja esse 298 

orçamento previsto para que possam usar. Prosseguiu com os andamentos das 299 

questões jurídicas. Informou que a ação em Londrina teve o julgamento em 300 

segunda instância, sendo suspenso até o julgamento da ADI no Supremo 301 

Federal e permitindo durante todo esse prazo por liminar a realização de provas 302 

na comarca de Londrina. Em Avaré, o Ministério Público do Estado de São Paulo 303 

protocolou parecer favorável no sentido de que o recurso extraordinário deva ser 304 

admitido e provido devendo a decisão de proibição de prova de Laço ser 305 

revogada sob o argumento de que a atividade é expressamente permitida pela 306 

Constituição e pela legislação. Isso foi uma reversão muito importante que 307 

também ajuda nessa estratégia no Supremo Federal. E a outra, a mais antiga 308 

que todos conhecem foi a de Bauru, decisão do ministro Dias Toffoli, que acolheu 309 

o agravo regimental interposto pela ABQM reformando o acórdão permitindo 310 

assim a realização da prova de Laço em Bauru. Ministério Público de São Paulo 311 

interpôs agravo interno contra a decisão do ministro, posto que a decisão foi 312 

monocrática e querem jogar para a turma decidir. Apresentarão as 313 

contrarrazões, reforçando o acerto da decisão do ministro Dias Toffoli. Além 314 

disso, informou que o doutor Miguel Reale não cobrou os honorários para 315 

interposição das contrarrazões, pois já está fazendo isso no mesmo contrato que 316 

já tinha com a ação em Bauru. Finalizou dizendo que esses avanços são 317 

extremamente importantes para a empreitada que terão agora no segundo 318 

semestre. Com a palavra, o conselheiro do Conselho Fiscal, Odilon Diniz, 319 

comunicou que a situação do laboratório anterior que trabalhou para a ABQM e 320 

tiveram problema junto ao MAPA, ressarcirá todos os prejuízos. Com a palavra, 321 

o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio, disse 322 

que qualquer risco que tinha para a ABQM, inclusive teve o risco da concessão, 323 

foi superado, já está provado que a ABQM não tem nada com isso. O relatório 324 

final foi submetido ao corregedor-geral do MAPA para julgamento por parte do 325 

corregedor mesmo e publicação. Mas o fato é que todo aquele risco que tinha 326 

para a ABQM está superado.  327 

 328 

3. Defesa sobre a renúncia tácita do conselheiro Fabiano Muniz Falcão 329 

Com a palavra, o conselheiro Fabiano Muniz Falcão justificou que suas faltas 330 

nas reuniões foram em virtude do acesso à internet. No entanto, esse problema 331 

já foi sanado e não terá mais dificuldade para comparecer as reuniões. Com a 332 

palavra, o presidente do Conselho de Administração, Carlos Braga, disse que 333 

embora estatuariamente não tenha previsão da justificativa das faltas, houve-se 334 

por bem desde o mandato anterior oportunizar a justificação dessas faltas e 335 
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manter o conselheiro como ativo. Dessa maneira, colocou em discussão. Com a 336 

palavra, o conselheiro Henrique Carvalho disse que por conta do momento 337 

atípico e com a mobilidade reduzida, acredita ser pertinente as ponderações e 338 

as considerações do conselheiro Fabiano Muniz Falcão. Com a palavra o 339 

conselheiro Wilson Dosso falou que as dificuldades são imensas de 340 

comunicação e deveriam ser relevadas esses pontos e manter o conselheiro 341 

Fabiano Muniz Falcão, que é uma pessoa importante para a raça Quarto de 342 

Milha a mais de 40 anos. Na sequência, o presidente do Conselho de 343 

Administração, Carlos Braga, colocou em votação à permanência do Fabiano 344 

Muniz Falcão neste conselho. Aprovada por unanimidade.  345 

 346 

4. Convocação para Reunião Extraordinária de 07/05/2021 – Regulamento 347 

Eleitoral 348 

Com a palavra, o presidente do Conselho de Administração, Carlos Braga, 349 

recordou que a Diretoria Executiva montou uma Comissão Eleitoral Mista para 350 

apresentar sugestões para a reforma do estatuto. Sendo assim, no dia 351 

07/05/2021 haverá uma reunião para tratar de alguns assuntos apenas de 352 

formalidades do regulamento do estatuto, ou seja, procedimentos eleitorais, não 353 

alterando o mérito de candidaturas. Informou que estão sugerindo a retirada do 354 

Regulamento Eleitoral do estatuto, para que as alterações não precisem passar 355 

por assembleia. Pediu para que os conselheiros enviassem sugestões de 356 

alteração no estatuto e que quaisquer dúvidas a comissão eleitoral estará à 357 

disposição.  Com a palavra, o conselheiro Bruno José Ribeiro indagou se não 358 

haveria um rascunho ou um projeto inicial dessas ideias que estão sendo 359 

colocadas e que pudessem ser compartilhadas com os conselheiros para que as 360 

sugestões fossem mais produtivas. Em resposta, o presidente do Conselho de 361 

Administração, Carlos Braga, disse que após a conclusão das sugestões a 362 

comissão enviará para a Diretoria Executiva e para o Conselho de 363 

Administração. Dessa maneira, ambos terão tempo hábil para analisar e sugerir 364 

as mudanças. Acredita que as grandes mudanças são Conselho de 365 

Administração e Diretoria Executiva, sendo assim, poderiam focar mais nesses 366 

temas. Com a palavra, o conselheiro Rodrigo Loureiro indagou se as mudanças 367 

no processo eleitoral ocorrerão já neste ano. Em resposta, o presidente do 368 

Conselho de Administração, Carlos Braga, falou que haverá pequenas 369 

adequações formais, porém o formato será o mesmo e as regras só valerão para 370 

as eleições a partir de 2023. Com a palavra, o conselheiro Marcos Sá comunicou 371 

que também estão desenvolvendo um regulamento do Hall da Fama, com base 372 

no regulamento americano, porém adequando à ABQM e será encaminhado 373 

para a Diretoria Executiva e o Conselho de Administração aprovar ou alterar ou 374 

não aprovar.  Com a palavra, o conselheiro Haroldo Pessoa parabenizou o 375 

belíssimo trabalho que o conselheiro Marcos Sá está desempenhando no 376 

regulamento do Hall da Fama. Comunicou que está ficando um regulamento 377 

claro e transparente e acredita ser muito importante para a associação e para os 378 

merecedores desse grande prêmio. Com a palavra, o presidente do Conselho de 379 

Administração, Carlos Braga, declarou encerrados os trabalhos da 6ª Reunião 380 

Ordinária, convidando a todos participarem da reunião do dia 07/05/2021 sobre 381 

o regulamento eleitoral. Agradeceu a todos pela participação.  382 


